

# Fiesta de la Cumbia, homenaje a Landero

Este 24 y 25 de marzo se rinde homenaje a Andrés Landero, el mayor exponente de la cumbia a nivel nacional e Internacional.



Andrés Landero, nació en San Jacinto Bolívar en 1932 y falleció en el año 2000, a sus 68 años.

ERIKA PUERTA CERVANTES  
EL UNIVERSAL

Andrés Gregorio Guerra Landero era oriundo de San Jacinto, Bolívar. Andrés Landero, como se dio a conocer, es una figura emblemática del folclore y se le atribuye el auge de la cumbia en América Latina y algunos países de Europa y Asia.

El Festival de la Cumbia le rinde homenaje después de 17 años de su deceso con conversatorios, encuentros musicales y

un documental que se estrena el 25 de marzo, en el Teatro Adolfo Mejía.

Yeison Landero, nieto del homenajeado, participará, imprimiendo la cuota moderna en esta fiesta. "Mi abuelo fue el que me indujo en el camino de la música, él me enseñó a tocar las primeras notas de acordeón cuando yo estaba pequeño. Fue el único de mi familia al que le permitieron tocar su instrumento máspreciado, porque él era muy celoso con eso.

Ahora siento que debo seguir su legado que, a propósito, algunos tíos, primos y otros miembros de mi familia han seguido", cuenta Yeison.

El heredero arribará al escenario con la banda "Bazurto All Stars". Estos grandes músicos se fusionaron para tocar música moderna inspirada en las melodías y canciones de Andrés Landero.

Por su parte, Juan Carlos Días trabajó durante más de tres años para re-

copilar testimonios de la vida personal y musical de Andrés Landero. Viajó a Argentina, México, Perú, entre otros países, para medir el impacto musical de este personaje. También recorrió toda Colombia para conocer las musas que inspiraron a este genio a componer. Todo esto dio como resultado la creación del docu-

mental 'Landero, la tierra que canta', que se estrenará en la primera edición de la Fiesta de la Cumbia. "Este documental hace parte del homenaje a Landero, considerado el rey de la cumbia. Con esto se pretende resaltar y dar a conocer todo el trabajo que hizo por nuestro folclore y se le dé la importancia que merece este ju-

glar. "Además, queremos que la cumbia tenga la relevancia que le dan en otros países, es lamentable que aquí, en Cartagena, que es la cuna de este género, se esté perdiendo", expresa Juan Carlos Díaz.

En esta fiesta folclórica también participarán sonideros de México y músicos argentinos.



FESTIVAL DEL DULCE. //FOTO: Archivo

HASTA HOY PUEDES INSCRIBIRTE

¡Participa en el Festival del dulce!

REDACCIÓN GENTE  
EL UNIVERSAL

El Festival del Dulce Cartagena abre preinscripciones para que cocineros de la ciudad puedan participar en la versión número VII, que será del 9 al 16 de abril, en el Parque Centenario.

A partir del 21 de marzo y hasta mañana, se están entre-

gando los formularios de preinscripción en las instalaciones del Instituto de Patrimonio y Cultura, IPCC, en la Calle Larga del barrio Getsemaní. Los interesados deben entregar los formularios diligenciados del 24 al 28 de marzo y, finalmente, se publicará la lista de admitidos el 29 de marzo de este año la imagen de este

festival fue diseñada por estudiantes de tercer semestre de Diseño Gráfico de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, y finalmente la imagen ganadora fue escogida por Berta Lucía Arnedo, directora del IPCC, en compañía de Indira Romero Jefe de Departamento de Ciencias Humanas, Artes y Diseño de la Tadeo Lozano.

ARRASA EN LA TAQUILLA

"La bella y la bestia" es la más vista

REDACCIÓN GENTE  
EL UNIVERSAL

"La bella y la bestia" rompió récords de taquilla en su fin de semana de estreno al recaudar 357 millones de dólares en todo el mundo.

La adaptación cinematográfica del clásico de Disney, recaudó 175,7 millones de dólares en Estados Unidos y Canadá y 182,3 millones en otros 44 países. Es la número uno del momento.



LA BELLA Y LA BESTIA. //FOTO OFICIAL

ANDRÉS CEPEDA, SU 'COMPADRE' Y MÚSICOS

Estrena canción y presentaciones

REDACCIÓN GENTE  
EL UNIVERSAL

Andrés Cepeda estrena la canción 'Mejor que a ti me va' junto a su colega Fonséca.

Esta canción surgió del tour 'Compadres', que este par de estrellas colombianas hizo en varias ciudades del país y el video fue grabado en la presentación que hicieron en Bogotá.

Ahora Cepeda se prepara para su presentación en el Teatro Jorge Eliécer Gaitán, en Bogotá, este 24, 25 y 26 de marzo.

Para el 23 de marzo, Andrés Cepeda abrirá con su concierto 'Mil Ciudades', nombre con el que hizo una gira exitosa a nivel nacional e



ANDRÉS CEPEDA. //FOTO: COLPRENSA

internacional. Ahí entonará sus más grandes éxitos de su más reciente trabajo.

El 24 de marzo será el turno para 'Andrés Cepeda Intimo', acompañado por Dartanian, el recital será un encuentro del artista con quienes han seguido su música, que ha

transitado por el rock, el pop, el bolero y hasta lo tropical.

Y el 25 de marzo interpretará temas como 'Piel canela', 'Sabor a mí', 'La última noche', 'Inolvidable', 'Voy a extrañarte' y 'Si me comprendieras', entre otros, acompañado por 30 músicos.

CON NOVEDADES Y NÓMINA DE LUJO

Se inicia el Festival Estéreo Picnic

REDACCIÓN GENTE  
EL UNIVERSAL

Estéreo Picnic uno de los eventos más importantes de Latinoamérica, da inicio a la versión 2017 a partir de hoy a las 5 de la tarde, hasta el próximo 25 en Bogotá. Este año, el encuentro musical trae al escenario más de 70 artistas nacionales e internacionales.

Desde el Pacífico

Oriunda de Timbiquí y protagonista del Petróneo Álvarez, Nidia Góndola estará con su agrupación Canalón de Timbiquí.

L'artista estará en dos presentaciones: con Canalón de Timbiquí el sábado en el escenario Moto desde las cuatro de la tarde. Pero además, también estará con el prodigioso inglés Quantic el mismo sábado a las 8:45 en el escenario Budwaiser.

Novedades

Aplicación propia: La app



DE ESTA FORMA SE disfruta el Estéreo Picnic. //FOTO: COLPRENSA

del FEP contiene la programación de los tres escenarios para organizar los horarios según las prioridades del usuario.

También permite indagar más sobre los artistas y conectarse con su música directamente. A través de un mapa interactivo, da la posibilidad de crear rutas de preferencia dentro del Parque 222 lugar donde se realizará el Festival, y establecer

puntos de encuentro con los amigos.

Facilidades para llegar: Este año, una nueva posibilidad para llegar y salir es en el Tren Redds Estéreo Picnic, una nueva experiencia ferroviaria. La Estación Usquén de la Cámara 9 con Calle 110 será el punto de partida de este tren que hará cuatro recorridos ida y vuelta.